



OBISPADO DE TALCA
CHILE

Para ser leído en las
Misas del Domingo 24.6.99

QUERIDOS CRISTIANOS :

El Comité Permanente del Episcopado publicó hace algunos días una declaración "Asumiendo la verdad", en la cual se refiere al problema de los detenidos desaparecidos.

En ese documento se dice :

"Es necesario de los muertos sean devueltos a sus familias o que ellas, al menos, sepan donde han sido enterrados. Nadie puede justificar que esto se oculte. Por eso pedimos que quienes tuvieron alguna participación en aquellos hechos asuman, con sentido humanitario y cristiano, esa responsabilidad".

"Esto debe hacerse en un plazo breve, porque ni para el país ni para las familias afectadas conviene dilatar por mucho tiempo esta dolorosa etapa".

Deseamos que este capítulo obscuro de nuestro país se pueda cerrar dignamente, con verdad, con justicia, en un plazo breve, en forma seria y responsable. No se trata de buscar venganza, sino verdad para que la paz llegue a todos. La madre tierra o el mar seguirán revolviendo las conciencias con este pecado oculto por tantos años. Los muertos seguirán penando y sólo la verdad lleva al perdón que regala Dios cuando hay signos de arrepentimiento.

Rogamos a quienes tienen antecedentes serios sobre hechos de esta índole, sucedidos en nuestra región, los hagan saber a las autoridades del gobierno o a la Iglesia. Se debe hablar ahora porque nos hace daño



OBISPADO DE TALCA
CHILE

2.

mantener estas heridas abiertas que provocan tantos sufrimientos.

Es conveniente cerrar heridas y deseáramos poder unirnos muy pronto en una celebración religiosa en la cual se podrá orar por los muertos y abrir caminos de reconciliación y de paz.

Si acuden a la Iglesia, lo pueden hacer a los Obispos, a los sacerdotes o a personas de Iglesia que les den confianza.

Tengan valor para decir la verdad y así el miedo perderá su fuerza y podremos vivir con mayor libertad interior.

San Juan Bautista, cuya fiesta se celebra hoy, nos ayude a todos a buscar la verdad. El lo hizo y es un gran testigo de la verdad; hasta sus últimas consecuencias.

Les saluda cordialmente,

+ CARLOS CAMUS L.
Obispo de Linares

+ CARLOS GONZALEZ C.
Obispo de Talca

+ PABLO LIZAMA R.
Obispo Auxiliar de Talca